



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 10.01.2020

Anfrage

Schon wieder Ausfall der Taktverstärker der S8 und S3?

Die S-Bahn ist das Rückgrat der Mobilität in München. In den letzten Wochen häuften sich leider jedoch wieder Störungen und Ausfälle. Bei der S8 und der S3 sind im morgendlichen Berufsverkehr wieder aus betrieblichen Gründen die Taktverstärker ausgefallen. Dadurch mussten nicht nur viele Münchnerinnen und Münchner länger auf ihre S-Bahn warten – diese waren dann auch noch hoffnungslos überfüllt. Schon im vergangenen Herbst konnten aufgrund einer knappen Fahrzeugverfügbarkeit diese Taktverstärker wochenlang nicht bedient werden. Die betroffenen Fahrten wurden einfach aus dem Fahrplan gestrichen.

Laut der MVV-Website sollte ab dem 7. Januar wieder der Regelfahrplan gelten – einschließlich der Taktverstärker der Linien S3 und S8.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wurden im Herbst 2019 Gespräche mit der MVV über den Ausfall der Taktverstärker der S2, S3, S8 und S20 geführt?
2. Wenn ja, welche Lösungsansätze wurden seitens der MVV vorgeschlagen?
3. Wie ist es zu erklären, dass auch im neuen Jahr Taktverstärker aus betrieblichen Gründen entfallen müssen, obwohl die MVV angekündigt hatte, dass ab 7. Januar 2020 wieder der Regelfahrplan gelten soll?
4. Welche Handlungsmöglichkeiten gibt es, um die Beeinträchtigungen der Fahrgäste durch den wiederholten Ausfall der Taktverstärker zu kompensieren?
5. Wann ist tatsächlich mit einer Wiederaufnahme des Regelfahrplans zu rechnen?

Johann Sauerer (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)